



Reuters. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CELEBRACION FILIPINA. Manila, Mayo 2 (Reuters). La presidenta Corazón Aquino, saluda a una guardia de honor en

la Base Aérea de Villamor, en Manila, durante los actos alusivos a la celebración del "Día de la Fuerza Aérea de Filipinas".

Cory Aquino despide a Jefe de Policía Manila

Manila, Filipinas, Mayo 2 (UPI). La presidenta Corazón Aquino despidió hoy al jefe de policía de Manila luego de los incidentes callejeros que ayer estallaron entre sus simpatizantes y los seguidores del derrocado Ferdinand Marcos.

Por lo menos 50 personas fueron lesionadas en actos violentos cerca a la embajada de Estados Unidos, luego que Corazón Aquino hablará en una manifestación del Día del Trabajo, en el balneario de Luneta, a una cuadra de distancia. Las autoridades policia-

—Pasa a la página 27—

Obando y Bravo aboga por derecho a huelga

Managua, Mayo 2 (UPI). El cardenal Miguel Obando y Bravo en su homilía del Día del Trabajador abogó por el derecho a la huelga, aunque señaló que primero deberá plantearse un diálogo sincero de las partes.

de Trabajadores de Nicaragua (CTN) del grupo opositor Coordinadora Democrática Nicaragüense, el Cardenal dijo que la lucha contra la injusticia solamente tiene sentido si "está encaminada a la instauración de un nuevo orden social y político con-

—Pasa a la página 21—

Alfonsín y funcionario de EU hablan sobre CA

Buenos Aires, Mayo 2 (UPI). El presidente de Argentina, Raúl Alfonsín, se reunió hoy con Elliot Abrams, subsecretario de Estado para Asuntos Interamericanos, antes de dialogar con el vicescanciller de Nicaragua, Víctor Hugo Tinoco, para tratar la crisis en Centroamérica, informó la casa de gobierno. El vocero presidencial

José Ignacio López dijo al término del encuentro entre Alfonsín y Abrams que "primero se realizó un análisis de las relaciones bilaterales y luego un cuidadoso examen de la situación regional y, obviamente, de la cuestión centroamericana".

Posteriormente, Alfonsín

—Pasa a la página 17—

Proyecto japonés para una semana laboral de 5 días

Tokio, Mayo 2 (UPI). El Gabinete aprobó proyectos para alentar a adoptar una semana laboral más corta a fin de disminuir el enorme superávit comercial nipón con Estados Unidos, dijeron hoy funcionarios.

Una semana laboral de cinco días es parte del paquete de medidas de refor-

—Pasa a la página 21—

Reuters. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



PROPOSICION. Buenos Aires, Mayo 2 (Reuters). El presidente argentino, Raúl Alfonsín, propuso hoy un debate nacional, para reformar la Constitución.

El castellano sigue ganando terreno en E.U.

Nueva York, Mayo 2 (UPI). El diario "Noticias del Mundo" comenzó a publicar su edición en Chicago, cubriendo así gran parte del mercado hispano en los Estados Unidos, adquiriendo el carácter del primer diario nacional en español, dijo hoy su editor, José Cardinal.

Esto puede interpretarse como una nueva demostración de la pujanza general y los progresos de la comunidad hispanoamericana en los Estados Unidos que, según estimaciones extraoficiales, suma unos 20 millones de personas.

"Noticias del Mundo" se edita en Nueva York y en

—Pasa a la página 19—



WILLY BRANDT. Berlín, Alemania, Mayo 2 (DaD). El presidente del Partido Socialdemócrata de Alemania Occidental, Willy Brandt, se entrevistará con el jefe de Estado alemán oriental, Erich Honecker.

Guardias de EU a ejercicios en CA

Quonset, Estados Unidos, Mayo 2 (UPI). Un segundo grupo de la Guardia Nacional Aérea de Rhode Island partió hoy para participar en ejercicios de dos semanas en América Central, informaron las autoridades militares.

Dos aviones de transporte C-130 llevando a 53 guardias nacionales partieron poco después de las nueve de la mañana desde el aeropuerto estatal de Quonset en Rhode Island, en vuelo a la base Howard

de la Fuerza Aérea en Panamá, dijo el teniente coronel Richard Santoro.

El primer contingente de 58 miembros del 143a. Grupo Táctico Aerotransportado de la Guardia Nacional completó dos semanas de instrucción en América Central y debe regresar a Rhode Island mañana Sábado. Las tropas que partieron hoy regresarán el 17 de Mayo, dijo Santoro.

—Pasa a la página 19—

489 edificios serán demolidos en México

México, Mayo 2 (UPI). Los terremotos registrados en Septiembre de 1985 en México dañaron "seriamente" 4.474 edificios, de los cuales 489 han sido o serán demolidos, dijo hoy un informe oficial.

El informe, que contiene cifras por primera vez reveladas después de casi ocho meses de los catastró-

ficos sismos del 19 y 20 de Septiembre, indicó que del total de edificios dañados 1.694, de cinco niveles o más, recibieron daños considerados como "severos", pero podrán ser reparados.

Los otros 2.780, incluyendo a edificios de menos de cuatro niveles, tuvieron

—Pasa a la página 17—

Suecia expulsa a checos por actos de espionaje

Estocolmo, Mayo 2 (UPI). Suecia ordenó hoy la expulsión de cinco checoslovacos, cuatro de ellos diplomáticos, por actos de espionaje que "podrían haber dañado vitales intereses del país".

El Consejo de la Policía Nacional informó al gobierno social demócrata que los cinco checoslovacos "han realizado activi-

dades de inteligencia en Suecia", según un comunicado del Ministerio de Relaciones Exteriores.

Al embajador checo Josef Kruzler, convocado al Ministerio de Relaciones Exteriores, se le solicitó enviar a su país a cuatro de los diez diplomáticos de la embajada de Checoslo-

—Pasa a la página 19—

Piden que la Reunión Cumbre aborde caso AL

Tokio, Mayo 2 (UPI). Una carta firmada por el presidente uruguayo Julio Sanguinetti a nombre del Grupo de Cartagena, solicitó a los países industrializados participantes en la próxima cumbre económica de Tokio estudiar medios para ayudar a las naciones latinoamericanas a enfrentar el grave problema de la deuda externa,

dijo hoy una agencia noticiosa.

El Grupo de Cartagena está integrado por Uruguay, Argentina, Bolivia, Brasil, Colombia, Chile, Ecuador, México, Perú, República Dominicana y Venezuela, los cuales se hallan severamente afectados por el pago de los in-

—Pasa a la página 21—

Reuters. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



COMIENZA VISITA. Jerusalén, Mayo 2 (Reuters). El presidente de Uruguay, Julio Sanguinetti, pasa revista a la guardia de honor israelita, al iniciar una visita oficial de cinco días. Es el primer jefe de Estado en ser recibido oficialmente en Jerusalén.

Reagan llega a Tokio para Reunión Cumbre

Tokio, Mayo 2 (UPI). El presidente Ronald Reagan llegó hoy a Tokio, ciudad que prácticamente fue convertida en un campamento armado por el despliegue de unos 30.000 efectivos de seguridad que protegerán a los líderes que intervendrán en la cumbre de siete naciones industrializadas.

La cumbre, que se realizará entre el 4 y 7, fue convocada para discutir asuntos económicos, pero se estima ahora que el terrorismo internacional y el desastre nuclear soviético dominarán la cita.

Reagan, en un viaje de 13 días por el Lejano Oriente, fue recibido en el aeropuerto Haneda de Tokio por el embajador de Estados Unidos en Japón, Mike Mansfield, y varios funcionarios japoneses. El primer ministro Yasuhiro Nakasone le dará la bienvenida oficial en una reunión mañana.

Durante las siete horas y media de vuelo desde Bali, Indonesia, donde se entrevistó con líderes asiáticos, Reagan revisó su agenda y se entrevistó con miembros de su comitiva, incluyendo al secretario de Estado George Shultz.

—Pasa a la página 17—